

ATERRIZA EN TOLUCA FIESTA AÉREA CON LA AEROEXPO 2016

- *Este miércoles inicia en el Aeropuerto Internacional de Toluca la Aeroexpo 2016, con un rally por los aires y el espectáculo aéreo de las Fuerzas Armadas.*

Toluca, México, 13 de marzo del 2016.- Con una fiesta que incluye el festival acrobático de las Fuerzas Armadas y un rally aéreo por los Pueblos Mágicos del Estado de México, el próximo miércoles iniciará la Aeroexpo 2016, que se realiza en el Aeropuerto Internacional de Toluca “Lic. Adolfo López Mateos” (AIT).

Gabriel Betancourt, director general de la terminal aérea, explicó que todo está listo para que el AIT sea, por sexto año consecutivo, sede del evento que reúne lo más exclusivo del mundo aéreo del país, con 140 expositores que tienen representación en todo el mundo y 38 aeronaves en exhibición, que harán las delicias de los visitantes.

Por primera ocasión, expresó el director del Aeropuerto Internacional de Toluca, la Aeroexpo será el motivo ideal para realizar un rally aéreo por los 22 pueblos mágicos que tiene el Edomex, que lo convierten en el primer lugar en esta categoría a nivel nacional, mismo que se realizará el viernes 18 de marzo.

“La idea, es que los pilotos que se inscriban en este rally, obtengan la mejor fotografía de cada uno de los 22 pueblos mágicos que tiene el Estado, con una actividad que por primera vez realizamos en nuestra terminal aérea, y los 50 participantes inscritos estarán exentos del pago de plataforma y aterrizajes”, indicó Betancourt.

Además, resaltó, se logró que durante el festejo, se presente el espectáculo acrobático de las Fuerzas Armadas, un festival de globos aerostáticos y conferencias sobre la industria aérea en México, en el marco de la Aeroexpo que será los días 16, 17 y 18 de marzo, en la terminal.

El director del AIT afirmó que la Aeroexpo tendrá por primera vez acceso al público, de manera controlada, por lo que para esta ocasión se dará acceso a 2 mil personas, quienes podrán conocer no sólo la terminal, sino las excelentes instalaciones para convertirla en su mejor opción para salir de viaje dentro y fuera del país.

Por ello, Gabriel Betancourt destacó además que el AIT está de fiesta, porque Volaris ha incorporados dos nuevas rutas a Los Cabos y Monterrey, que prometen facilitar en estas vacaciones de Semana Santa los viajes de los turistas a los principales destinos de México.

Con esto, y la presencia de rutas hacia Mérida, Puerto Vallarta, Cancún, los pasajeros podrán disfrutar de una terminal ubicada idealmente, en donde los pasajeros no requieren pasar horas para documentarse, y siempre con la comodidad de llegar a ella en



GOBIERNO DEL
ESTADO DE MÉXICO



menos de una hora, desde la zona de Santa Fé, lo que les permite ahorrar tiempo que al usar el aeródromo de la Ciudad de México.

“Tenemos una capacidad sobrada para atender la demanda de turistas, y con las opciones de rutas que tenemos, todos nuestros pasajeros pueden aprovechar la terminal para ver que, sin perder tanto tiempo, ni en traslados ni en documentar, pueden encontrar en el Aeropuerto Internacional de Toluca, la mejor opción para viajar en estas vacaciones”, indicó.